
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

VevBaìe ri°'5gdel 18/6/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 18 del mese di Giugno, alle ore 12.30, si è riunita la li Commissione Con

siliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede dell'ESA in C/da S.Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il itinzionamenio del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modificato con delibera di C.C. n.2 del 10.01.2019;

3) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

4) Approvazione Regolmento per la determinazione delle sanzioni amministrative pecuniarie ai sensi

dell'art. 31, comma IV, del T.U.E. n. 380/2001 e s.m.i. da comminare agii autori di illeciti edilizi a se

guito di accertamento di inottemperanza alla demolizione di opere abusivamente eseguite;

5) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguito deiralluvione del 22/11/201 1.

6) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore 12.30 ore 13.50

•  Bai-toletta Fabiana Vice Presidente ore 12.30 ore 13.35

•  Campo Raffaella Componente ore 1230 ore 13.25

•  Giunta Carmelo Componente ore 12.30 ore 13.45

•  Perdichizzi Francesco Componente ore 12.30 ore 13.50

•  Pino Tommaso Componente ASSENTE

•  Torre Ilenia Componente ore 12.40 ore 13.50

11 Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi.

Si attende l'arrivo dell'ingegnere Santoro, regolarmente convocato dal Presidente per la seduta odierna.

Alle ore 12:40 entra 11 componente Torre.

Alle ore 12:45 entra il Dirigente Santoro.

Si apre un dibattito inerente il punto n.4 all'ordine del giorno.

Il Presidente chiede di conoscere fattuale situazione relativa ad eventuali ordinanze di demolizione non an

cora eseguite e/o inottemperanze. Il Dirigente dichiara che ci sono parecchie ordinanze relative ad abusi

edilizi, per i quali si è in attesa del regolamento e si sta verificando l'inottemperanza e/o l'ottemperanza.



Il componenle Perdichizzi chiede di conoscere quali siano le conseguenze nell'ipotesi in cui il cittadino non

ottemperi airordinanza di demolizione e l'Ente non abbia la disponibilità economica per eseguire la de

molizione.

Il Dirigente risponde che l'iter amministrativo relativo alla sanzione pecuniaria è una procedura diversa e

non riguarda l'acquisizione del bene da parte dell'Ente. Lo stesso dichiara di applicare le norme e che,

qualora il Comune non abbia fondi per dar seguito alla demolizione, possono essere richieste delle somme

all'Ente Regione (cosa che il Comune ha già fatto).

Si passa alla trattazione del punto relativo al Ponte di Calderà.

La commissione relativamente ai lavori in corso inerenti il Ponte di Calderà chiede in cosa consista la vari

ante relativa all'opera Infrastrutturale. L'ing. Santoro risponde che consiste prevalentemente nella modifica

del tipo di acciaio che sostiene l'impialcato e l'arco, in quanto quello previsto dal progetto è risultato di diffì

cile reperimento a causa dell'emergenza Covid-19.

La componente Bartolotta chiede se la sudedtta variante implichi dei costi aggiuntivi. Il Dirigente risponde

affermativamente, specificando che I costi aggiuntivi sono relativi in parte all'adeguamento del piano di si

curezza che si è dovuto adeguare alla normativa Covid e in parte ad altre piccole opere accessorie.

Interviene il componente Torre chiedendo se il termine atlualemnte previsto per la conclusione dei lavori,

ovvero fine Luglio 2021, resta invariato e il Dirigente risponde che. ad oggi, tale termine rimane invariato.

II componente Torre chiede perchè sia stata adottata una delibera di Giunta con la quale è slato conferito in

carico legale avente ad oggetto l'argomento. Il Dirigente risponde che il suddetto incarico è stato conferito

dalla Giunta Municipale perchè la stessa intende verificare se l'Amministrazione debba effettuare una presa

d'atto 0 se debba essere seguito un particolare iter procedimentale ed eventualemente quale.

Alle ore 12:56 esce il componente Giunta e rientra alle ore 13:05.

Il presidente, chiede all'ing. Santoro, a che punto sia la revisione del PAI, in quanto l'area indicata come

Zona R4 sta paralizzando l'auiviià edilizia sia nuova che consolidata.

Il Dirigente comunica che in data 02/07/2021 ci sarà una riunione inerente il Piano Generale Rischio allu

vioni, dove sarà valutato se lo slesso Piano avrà influenza sul territorio comunale, in caso affermativo lo

stesso Piano sarà pubblicato all'albo pretorio ed ogni cittadino potrà effettuare eventuali osservazioni.

Aggiunge anche che sono state modificate le Linee guida del Capitolo 1 1, relativo alle norme di attuazione

della relazione generale del PAI (pubblicate in Gazzetta Ufficiale del 21/05/2021) che modificano le attività

edilizie ammissibili nelle varie zone interessate dalla pericolosità.

Alle orel3:20 esce il Dirigente Santoro.

Alle ore 13:25 esce il componente Campo.

Alle ore 13.35 esce 11 componente Bartolotta

Alle ore 13.45 esce il componente Giunta.

Dopo ulteriore dibattito, la commissione viene chiusa alle ore 13.50

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

^ESID


